

東日本大震災復興支援 JOC「がんばれ！ニッポン！」プロジェクト

オリンピックデー・フェスタ in 雪石

2月4日、スポーツ振興くじ(toto・BIG)の助成を受けて、オリンピックデー・フェスタ(日本オリンピック委員会主催、読売新聞社など協力)が、岩手県雪石町の雪石スキー場で開催された。この日を心待ちにしていたのは、地元や宮古市、釜石市などから集まった岩手県在住の小学生150人と8人の五輪経験者たち。ウィンタースポーツの聖地として知られる雪石で、子どもたちの笑顔が復興への道筋をつくっていく。

「オリンピックデー・フェスタ」とは?

東日本大震災復興支援JOC「がんばれ！ニッポン！」プロジェクトの一環として、「スポーツから生まれる、笑顔がある。」をスローガンに開催。五輪出場経験者やアスリートたちが、被災地(青森県、岩手県、宮城県、福島県、茨城県を中心とした地域)の子どもたちと、運動会をイメージしたプログラムで体を動かす機会を作り交流を深める。

聖火とともに心の灯もともされ、つながっていく。

2008北京オリンピック日本代表 小椋久美子さん(バドミントン)

「オリンピックデー・フェスタ」の聖火とともに心の灯もともされ、つながっています。

スポーツから生まれる、笑顔がある。

「これまで自分たちを応援してくれたみなさんに何かできることはないか」。「オリンピックデー・フェスタ」は、五輪経験者たちのそんな強い思いが通じて、昨年10月10日体育の日に仙台と東松島を手始めにスタート。今回で9回目となる。

雪が舞い降りる中、ファンファーレとともにはじめました開会セレモニーで、まずゲレンデから国際

オリンピック委員会(IOC)ほか3枚の旗を掲げて滑り降りてきたのは、スキーリングで活躍してきた岡部哲也さん、畠中みゆきさん、三ヶ田礼さんと地元の子どもたち。ケ田礼さんは、同じくスキーリングで活躍し、93年には雪石世界選手権大会に出場、この地への思いも深いK・アンドレ・オーモットさんとユーリ・フランコさん。前回の開会セレモニーでは、倒れたり、動かなかったりハプニングの連続! 大人気のオーモットさん。

今日の思い出が心に残ってくれたら嬉しい。 2000年シドニーオリンピック 銅メダル 田中雅美さん(水泳・競泳)

今回は18年ぶりにスキーにチャレンジしました。今日の思い出が子どもたちの心に残ってくれたら嬉しいです。「オリンピックデー・フェスタ」の聖火はつながる灯。人は一人じゃない。これからもまわりの人を大切にして、がんばってほしいです。

スポーツ振興くじ[toto・BIG]とは?

toto FOR ALL SPORES OF JAPAN

BIG ビッグ

「スポーツ振興くじ」の助成金は様々なスポーツ振興に役立てられています。助成は、平成14年度から開始。グラウンドの芝生化などスポーツを楽しむための環境づくり、地域で行うスポーツ教室や大会の開催、アスリートの育成等に充てられています。これまでに、約403億円の助成を行い、日本のスポーツ振興に役立てられてきました。

子どもたちの笑顔はまさに“ゴール”。 1984年サラエボオリンピック 銀メダル ユーリ・フランコさん(スキーアルペン)

オリンピックで重要なのは、メダルをとることですが子どもたちと触れ合い、このような時間を持つことは僕にとってはスポーツより大切。子どもたちの笑顔はまさに“ゴール”です。

子どもたちも真剣そのもの。声援の中、各チームのリーダーである五輪経験者にアンカーはゆだねられ大接戦となつた。雪の少ない沿岸部から参加した子どもたちは、後は、フラッグを争奪する雪上フランクで勝負。その時点で1位と2位の差はわずか。最後の種目そりリレーで勝敗は決まる。あつては、大人たちの勇気や希望にもつながり、それは地域全体を元気にする。これからも、スポーツを通じた復興支援に力を注ぎたい」と

催地である福島県猪苗代町から運ばれたオリンピックデー・フェスタの聖火を雪石の地に点火した。5つのチームに分かれた子どもたちと五輪経験者たちは、3つのプログラムを楽しんだ。最初の種目である雪玉入れで寒さを忘れた後は、フラッグを争奪する雪上フランクで勝負。その時点で1位と2位の差はわずか。最後の種目そりリレーで勝敗は決まる。あつては、大人たちの勇気や希望にもつながり、それは地域全体を元気にする。これからも、スポーツを通じた復興支援に力を注ぎたい」と

語った。スポーツが果たす役割は大きい。汗を流しひつのことになると集中することで心は解きほぐされ、生きる力が湧いてくる。それは観客は、大人たちの勇気や希望にもつながり、それは地域全体を元気にする。これからも、スポーツを通じた復興支援に力を注ぎたい」と

「オリンピックデー・フェスタ」は、今後も数年間にわたって継続する予定。復興への道程の中、聖火とともに人々の思いをつなげ、復興への懸け橋となる。

独立行政法人日本スポーツ振興センター(NAASH) <http://www.naash.go.jp>